



王塚装飾古墳館 マスコットキャラクター
古代くん

打ち水大作戦

水をまいて気温を下げよう！
善来寺保育園で打ち水大作戦



善来寺保育園で打ち水大作戦が開催され、園児や桂川町地区衛生組合連合会の評議員らが参加しました。打ち水大作戦は、打ち水を行い、気温の低下を実感することで、地球環境について考えるきっかけとしてもらおうという目的で行われている企画です。猛暑日となったこの日、打ち水前35.6℃だった気温が34.9℃に下がりました。

8/5 金



1



2



1 遠賀川河川事務所職員による川の生態系の紹介がありました。2 打ち水大作戦の成功を祝いエコ風船を飛ばす園児たち。3 「3・2・1」の掛け声とともに、園児たちが園の前のアスファルトに水をまきました。



3

桂川町修刀館創立40周年記念剣道大会

桂川町で40年
記念の剣道大会に少年少女剣士が集結

総合体育館で、桂川町修刀館創立40周年記念剣道大会が開催され、団体戦に筑豊地区の42チーム、個人戦に321人が参加しました。

7/31 日



1



2



3

1 選手宣誓を行う修刀館主将の塚本晴大くん。2 桂川町修刀館Aチームが、団体戦で準優勝。個人戦では小学校5・6年生の部で、持永大起くんが準優勝、塚本晴大くんが第3位に入賞。3 開会式では、井上町長が「剣道を通して礼節や思いやりの心を学んでほしい」とあいさつしたほか、足立幸信修刀館館長による居合などが行われました。

